
質 問 事 項 答弁者

１．教育行政について 教育長

教育課長

（２）渡嘉敷小中学校エアコン整備について 教育長

教育課長

教育長

教育課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

 失うわけにはいかない。どんな状況下でも教育が受けられるようにしなければなら

 ない。村では国のギガスクール構想を受け設備を整備している。そこで以下伺う。

 ① 設備の整備状況

 ② 現状活用できるのか（通信状況、職員、児童生徒）

 ③ 新型コロナウイルス感染拡大による休校措置等で活用できるのか

 ④ 今後の課題について

※〆切り９月８日　午後3時　　　

 新型コロナウイルス感染拡大が終息が見えない中で、子供たちの教育の場所や時間を

 本務職員の確保、会計年度任用職員の確保、住居確保等、前もって対応しなければ

 安定した保育、行政サービスの提供が困難である。このままの状況で運営を続ければ

 職員の負担は増える一方で職員1名でも欠ける状況になれば幼稚園運営はできなく

 なる当局の見解と今後の対応について伺う。

 これまで教育施設のエアコン整備について一般質問の中でも推進してきた中で

 専門教室においてもエアコン整備の必要性について議論してきた。過去の答弁の中で

 全ての教室にエアコンを整備したと伺っておりましたが、算数、技術、家庭科の３教室

 で未整備の状況である。熱中症対策の観点から３教室のおいても整備が必要である。

 当局の見解と今後の対応について伺う。

（３）ギガスクール構想について

 休養中の職員は今後産休、産後休、育休を活用することを考えれば定数条例改正し

令和 ３ 年 ９ 月 ７ 日

午 前 １１ 時 受領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員    當　山　清　彦    印

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。

質 　問　 の　 要　 旨

（１）幼稚園運営について

 現在、幼稚園教諭1名が長期休養に入り、教頭が保育に当たっている。

 管理職業務に加え、3歳児受入等での業務増で現場の負担は限界にきている。会計

 年度任用職員が10月に1名減予定、その他職員の就労時間がフルタイムではないことや



質 問 事 項 答弁者

２．住宅行政について 総務課長

３．渡嘉敷村滞在型 観光産業課長

体験農園住宅について

４．公営住宅等の現状 総務課長

回復について 観光産業課長

５．野良猫保護につ 民生課長

いて

６．FREE WI-FIにつ 関係課長

いて

７．港湾行政について 観光産業課長

（釣り客規制について）

８．新型コロナウイ 村長

ルス感染対策について

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆切り９月８日　午後3時　　　

感染症手当（仮称）の支給が必要だと考えます。見解を伺う。

①　現在の新型コロナウイルス感染が拡大する中でWi-Fiを求めて観光客が集まり

住民とのトラブルが発生しております。一時サービスの停止とWi-Fiを利用できる

公共施設への防犯カメラ整備が必要である。見解を伺う。

①　村内の港湾、磯等でマナーの悪い釣り客が増加している。撒き餌、エサ

釣り具の放置、許可なくキャンプをする釣り客も増えています。当局で

新たにルールを作成し、港湾を監視、警備し罰則等も必要と考えます。見解を伺う。

①　新型コロナウイルス感染の最前線で感染のリスクを抱えて業務に就いている船舶課

職員、ワクチン接種等に係わる職員またはその他職員へ新たに新型コロナウイルス

について進捗状況を伺う。

無い世帯について住民から苦情があります。実態調査を実施し渡嘉敷村営住宅設置

及び管理に関する条例施工規則に則り適正に運営しなければならない。見解を伺う。

①　現状の居住期間が定められている条例では定住促進には繋がらない。また

入居希望者がいる場合はくじ引きとなっており、公平公正とはいえるが、住民間の

トラブルに繋がる可能性がある。条例、規則の改正が必要である。見解を伺う。

①　村営住宅、滞在型体験農園共に原状回復に関するトラブルが多い。

当局の把握している原状回復にかかるトラブルの内容と対処について伺う。

①　公益財団法人動物基金が実施するＴＮＲ事業、さくらねこ無料不妊手術事業

①　住宅不足で長年頭を悩ませております。新築工事も進まない現状の中で居住実態の

質 　問　 の　 要　 旨

（１）村営住宅について



質 問 事 項 答弁者

１．村営住宅問題に 村　長

　ついて

２．保育所問題につい 村　長

　て

３．全国学力テストに 教育長

ついて

（公立）小６・中３

４．新型コロナウイル 村　長

ス感染症について

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆切り９月８日　午後3時　　　

ではなかったのか？。何故9月なのか？。

出来ない。緊急事態制限は以前から出ているのにその時点で、半分にすべき

①　子育て環境の充実について（待機児童）の問題について伺う。

①　沖縄県は小学6年生は全国平均に近いけど中学3年生は、沖縄県は国語、

数学とも全国最下位である。わが村の子供達の成績はどうなのか。

①　何故9月になってフェリー、ライナーの定員が半分になったのか理解

令　和 ３ 年 ９ 月 ７ 日

午 前１０時３０分　受領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員 與 那 嶺  雅 晴　印

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。

質 　問　 の　 要　 旨

①　土地契約から8年が過ぎるが、その後の進展について、今後の見通しは

あるのか。



質 問 事 項 答弁者

１．コロナ対策につい 村　長

 て 担当課長

２．幼稚園の給食につ 教育長

 いて 担当課長

３．民家の雑草駆除に 村　長

 ついて 担当課長

４．渡嘉敷港遊漁船等 村　長

 置場エリアついて 担当課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆切り９月８日　午後3時　　　

迷惑をかけていると思われる。

① 現在の進捗状況お願いします。

② 不在者の家では、まだ着手されていないところもあると伺っております

が、その点はどの様に対応されていく予定でしょうか？

① 令和元年度に設置した巻上機の現在の状況報告お願いします。

② 使用の際の注意・使用ルール案内・説明は周知徹底されているのか？

③ 近年増える船舶に対応する為のルール作りが必要と思われるが。 

（イ）一人で何隻分も占用。走路が封鎖。

（ロ）荒天時（台風等）後も荷捌場用地に船舶をロープ等で固定。他船に

は何故かを伺います。

質 　問　 の　 要　 旨

  未だにゴールの見えないコロナ環境下ですが、前回の6月よりも現状厳し

い感染状況により本村の商工の大部分を占める観光業にも影響が大きくな

っておりますが以下のとおり伺う。

① 今後なにかしらの支援策はありますか？

② 前回、対策会議の構成、開催日について伺った際に「会議を行った日程

内容を書面で頂ける」との事でしたが、いまだ頂けていませんがどうして

か。

① 一般質問に度々出ておりますが、「現状の週1日だけではなく、小中学

校同様に給食を提供して欲しい」という要望が多い中で対応出来ない理由

次 の と お り 通 告 し ま す 。

令 和 ３ 年 ９ 月 ８ 日

午 後 １ 時００分　受 領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員  国　吉　栄　治　印

 一　般　質　問　通　告　書



質 問 事 項 答弁者

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆切り９月８日　午後３時　　　

② 村営定期船のコロナ対策について伺う。

５．公民館について
① 老朽化している公民館の建て替えについて現状を伺う。

村長
担当課長

４．コロナ対策につい
て

① 村での集団接種以降、予約制の接種となっているが、現在までの予約、
村長

担当課長
問い合わせ等の状況を伺う。

３．釣り場のマナーに
ついて

① 釣り場にて捨てられた釣り具やゴミを頻繁に目にし村民からの苦情も耳に
村長

担当課長
にする。看板で注意喚起はされているが効果が見られるとは言えない。国立

公園としての環境を守る為にも対策が必要だと思うが村の見解を伺う。

２．空き家・空き地対
策について

① 空き家・空き地対策の現状、今後の対策について伺う。
村長

担当課長

② 村民の健康増進、維持の為に運動遊具を設置した公園を空地を利用して

造ってはどうか？村の見解を伺う。

質 　問　 の　 要　 旨

１．遊休農地対策につ
いて

① 遊休農地対策の現状、今後の対策について伺う。
村長

担当課長

② 使用していない水田を利用し渡嘉敷、阿波連両校で稲作を行い、収穫し

た米を給食に使用してはどうか？村の見解を伺う。

次 の と お り 通 告 し ま す 。

令 和 ３ 年 ９ 月 ８ 日

午 前１０時００分 受 領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員  新　垣　　一　史　　印

 一　般　質　問　通　告　書



質 問 事 項 答弁者

１．隣村への渡航につ 村　長

 いて

２．阿波連ビーチの管 村　長

 理規則について

３．村道阿波連線につ 村　長

 いて

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆切り９月８日　午後3時　　　

① 同ビーチ内において、ライフジャケット着用しないと遊泳できない、ラ

イフジャケット着用しなくても遊泳できるようだが、それはおかしいと思う

が。

① 前回の一般質問においても質問したが、道路のひび割れが以前よりひど

くなっているように感じたが気のせいなのか、工事に伴う大型トラックに

よる通行のせいなのか。20～30ｃｍの段差にまでなっている。県等の専門家

にでも調査してもらう事も考えて下さい。雨降り等の時には、その上を車で

通行しずらいです。

令　和 ３ 年 ９ 月 ８  日

午 前 １０ 時 １０ 分　受領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員   宮　平　鉄　哉 　　印

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。

質 　問　 の　 要　 旨

① コロナウイルス感染症緊急事態制限の中、離島と離島の渡航自粛が制限

されている中、海上タクシーでは頻繁に渡航できる理由は何か伺う。



質 問 事 項 答弁者

１．一次産業について 村　長

村　長

村　長

２．集出荷場の件につ 村　長

いて

３．新型コロナウイル 村　長

スの感染対策について

４．水道の配管工事に 村長

ついて

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆切り９月８日　午後3時　　　

① 二回入札が不調に終わったのですが、その後の進捗状況について伺う。

③ 農道の草刈作業委託料は計画どおり執行できているのか伺う。

① この前現場で話した件について、どの辺まで進んでいるのか伺う。

① もっと早めに定期船の乗客の人員制限は出来なかったのか伺う。

令 和 ３ 年 ９ 月６日

午 後 ２ 時 １０ 分受領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員   座  間  味   　満 　印

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。

質 　問　 の　 要　 旨

① 農業について村長はどのように考えているか伺う。

② 除草剤を散布する目的は何か伺う。


